



Gaufest Dahoam beim Gauverband I – Teil I

Beitrag

Wäre nicht Corona, hätte der Trachtenverein Bergen bei idealem Wetter das Gaufest des Gauverbandes I am dritten Juli-Sonntag feiern können. Aber die Trachtlerinnen und Trachtler haben sich nicht nur dem Schicksal gebeugt, sie haben zugleich zur Aktion "Gaufest Dahoam" aufgerufen – und VIELE machten mit. Erste Eindrücke von dieser großen Gemeinschafts-Initiative innerhalb des Gauverbandes zeigen diese Bilder von den Trachtenvereinen Schwabering und Prutting.

Fotos: Inge und Bernadette Erb













Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Prutting
5. Rosenheim
6. Schwabering